

Deportes

Barcelona Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó

Alcaraz, este es el presente

El 'teenager' murciano arrolla a Pablo Carreño y se hace enorme en Barcelona

ALCARAZ	6	6
CARREÑO	3	2

Alcaraz		Carreño
2	Aces	0
1	Dobles faltas	1
68%	%Primer servicio	75%
23/26	Puntos ganados 1.º saque	23/41
9/12	Puntos ganados 2.º saque	7/14
25/55	Puntos ganados al resto	6/38
4/10	Breakpoints ganados	0/0
57	Total puntos ganados	36
Duración: 1h05m		

SERGIO HEREDIA
Barcelona

Déjame decirte que la vida no es divertida cuando te golpeas la cabeza contra una pared de ladrillos todo el tiempo

John McEnroe

Esta misma semana, mientras conversaba con la prensa, Pablo Carreño se confesaba:

—Conocía a Carlos Alcaraz hace unos años. Él tenía catorce y yo era un top 10. Eran las finales de los torneos de maestros, en el O2 Arena de Londres. Alcaraz jugaba en su categoría. Yo había perdido ante Thiem y mi agente me dijo: “¿Puedes pelotear con este chaval?”. Era Carlitos (Alcaraz). Yo pensé que Carlitos se asustaría en ese escenario, que no sería capaz de sostener la raqueta. Pero cuando empezamos a pegarle, le daba duro. No sé si entonces sería capaz de pelear con Thiem. Pero casi... ¡Aquel niño tenía catorce y no se asustaba con nada!

(...)

Cuatro años han pasado, y centenares de horas de entrenamiento en común entre Carreño y Alcaraz, ambos juntos en Equelite, la academia de Juan Carlos Ferrero en Villena, y la escena es hoy otra.

Carreño (30) ahí sigue, oscilando entre el top 10 y el top 20, tenista interesante que aún busca el *sorpasso*.

Pero Alcaraz...

Alcaraz es la nueva sensación del tenis mundial. Un *teenager* de 18 años que hace un año se confundía al conversar con *La Vanguardia*:

—Me veo top 20 en tres años —había predicho.

Hoy amanecerá noveno.

—La mía había sido una buena equivocación, ¿no le parece? —se reía en estos días.

Este domingo decía algunas cosas más. Por ejemplo:

—Las finales no se juegan. Se ganan. Eso me han inculcado desde pequeño.

Y eso acababa de hacer: había



“No me quiero poner un límite”

■ “¿De dónde me sale el gen ganador? De mi familia. Mi padre y mi abuelo me lo han dicho siempre. Me han dicho: ‘Las finales no se juegan, las finales se ganan’. Y yo me lo tomo como que hay que ir a por ello”, dice Carlos Alcaraz en el crepúsculo del fin de semana en el RCTB, tras su baño en la piscina del

club y tras haber recogido su primer título en Barcelona. Van cinco victorias en sus cinco finales como tenista profesional (aquí se contabiliza el torneo de la Next Gen). Y ese aura le eleva, le convierte en un referente del deporte, alguien llamado a marcar una época: —¿Le asusta la fama, todo lo

que le va a venir ahora?

—Siempre he sido un chico normal, de pueblo, y seguiré siendo el de siempre. Aunque me reconozcan cuando salga a cenar con mis amigos, no cambiaré en mi forma de ser.

—¿Y dónde ve su límite?

—No lo veo. Los límites te los pones tú, y yo no me los

quiero poner. No quiero tocar techo todavía.

—Hace 17 años, Rafael Nadal tenía 18 años y alcanzaba el Top 10 tras haberse adjudicado su primer Godó. Usted está haciendo lo mismo. ¿Qué le parece ese dato?

—Es impresionante, ¿no lo cree? Al fin y al cabo, Nadal es mi ídolo.